



申 おかげさま

原中学校便り R3.12.10
No.11 文責 古清水 巖

今後も継続して

～感染症対策を実施～

二十四節気の大雪を迎え、寒天づくりの準備も始まったようです。冬本番が近づいています。寒かったり、暖かかったりと、体調が崩れやすい時でもあります。防寒着や手袋等を使用して調節をお願いします。

新型コロナウイルス感染症は、現在大変落ち着いている状況を見せています。しかし、オミクロン株が出現したことで、不安に思う部分もあります。学校では、今後も当たり前の対策を継続するとともに、可能な活動を実施していきます。

思い出残る修学旅行

先月11月17日～19日の2泊3日、3年生念願の修学旅行が無事に実施されました。

新型コロナウイルス感染症への不安がほとんどなくなった時でしたが、昨年引き続き県内での実施としました。大王わさび農園、白馬ジャンプ競技場、地獄谷温泉郷など行けそうで行ったことのない場所に行けたことはもちろん、何よりも友だちと一緒に宿泊できたことが、良い思い出になったようです。



白馬スキージャンプ競技場をバックに

個別懇談会ありがとうございました

12月8日までの5日間、個別懇談会を実施させていただきました。おいそがしい中、学校においでいただきありがとうございました。

学年によって話す内容は異なっていますが、一人ひとりが頑張っている様子をお話しさせていただきました。自分で考えて行動することができるようになっていく生徒の皆さんが、今後もより良い形で成長していけるように伴走していきたいと思っております。しかし、こちらの思いだけで関わっている部分もあり、反省すべきこともあります。教職員皆で確認をしていきます。また、学校アンケートに書いていただいた内容について、答えられるものについて触れさせていただきました。十分にお伝えできていない部分がありましたら、ご連絡をお願いいたします。

送迎におけるお願い

現在生徒の送迎を、校舎南の駐車場を利用させていただいています。

利用の際、東側を入り口、西側を出口でお願いいたします。

生徒会への引き継ぎ

生徒会選挙が終了し、新しい生徒会三役が決定しました。現在、新たな役員を選出しています。どんな生徒会になっていくのか、とても楽しみです。

2年生の皆さんは、単に役員が生徒会を引き継ぐのではなく、2年生全員で引き継ぎたいとの思いがあります。数人の生徒会役員だけが活躍するのではなく、全員で生徒会を引き継いでいく。とても嬉しく思います。挨拶や清掃・歌声が、そして自分たちが課題と思うことがどのように変わっていくのか。引き継ぐ3年生も見守ってくれています。そして、来年引き継ぐ1年生は、その後ろ姿を道標としています。

人権教育月間を終えて

先月は人権教育月間でした。各学年テーマを設ける中、人権を考える機会とすることができました。ユニバーサルデザインを考えたり、ボッチャ体験をしたりすることで、身近にある差別問題を考えました。自分の心にある意識・無意識の差別や偏見を、今後も見つめてほしいと思います。同時に、「自分も他人もいかに大切にすることができるか」が大事であると思います。多くの具体の姿を期待しています。

第2回学校応援団ミーティング開催

年明け1月28日（金）18:30より、第2回学校応援団ミーティングを開催します。詳細は、年末に原村広報と一緒に配られる予定の学校応援団だよりを参照願います。

「子どものすこやかな成長のために」

先月、中諏生徒指導連絡協議会発行の「子どものすこやかな成長のために」のリーフレットを配布しました。

生活実態に関するアンケートをまとめ、考察が加えられています。ぜひ一読願います。

文書標記の誤りが一点ありましたので、お知らせします。

p.6 Q3：質問内容

(誤) 一日あたりどのくらいの時間、メール(ライン)・インターネット(動画サイト)をしたり、見たりしますか？

(正) どんな機器からインターネットにつないでいますか？



3学期より制服での生活へ

新型コロナウイルス感染症への感染症対策として、手洗い等をより行ってもらうために、生徒には運動着での生活を奨励してきました。現在、感染リスクが少なくなってきたことから、3学期より制服での生活としていきます。

詳細については、今後の通知で確認ください。また、準備をお願いします。